

Les ailes de l'aventure

Une expédition aéronautique autour du monde

Thomas Launay et Marc Bonguardo, deux aventuriers français, se lancent dans un tour du monde en biplan à cockpit ouvert. Décollage : avril 2017 !

Quel projet ! Véritable challenge technique, géographique et humain, cette aventure va mettre en lumière les changements environnementaux qui ont eu lieu en 90 ans... « *La déforestation, la progression des déserts, la fonte des glaces. Autant de phénomènes que nous pourrons observer et comparer aux images aériennes de l'époque...* » Enthousiaste, déterminé, passionné, Thomas Launay est intarissable. « *En 1924, ils étaient huit aviateurs américains à bord de quatre biplans pour réaliser la première circumnavigation*

aérienne lors de la Douglas World Cruiser Tour. Mais seuls deux aéronefs y parvinrent... ». Dénusés de toute nostalgie, ils sont deux aujourd'hui à vouloir renouveler cette expédition aéronautique autour du monde. Et leur challenge nous fascine. Porteurs du projet *Les Ailes de l'Aventure*, costumes et accessoires à l'appui, ces deux fous du manche vont écrire l'histoire d'une des plus belles aventures du XXI^e siècle. Une expédition aéronautique sur les traces du tout premier tour du monde en avion réalisé en 1924. Un exploit qui n'a jamais été réédité depuis. A bord de deux biplans par l'ouest, cockpit ouvert ! Un pari historique qui s'inscrit dans un véritable engagement environnemental. Cette fresque romanesque sera immortalisée dans une série documentaire signée Eric Valli (*Himalaya l'enfance d'un chef...*) et un carnet de vol. Hâte !



20 pays traversés, 75 escales,
2 océans survolés, 33 000 km parcourus.